

JUAN FRANCISCO DíEZ SPELZ

Es Doctor en Derecho, Maestro en Ciencias Jurídicas, Maestro en Derecho de la Empresa y Licenciado en Derecho por la Universidad Panamericana. Es Maestro en Teoría y Práctica de los Derechos Humanos por la Universidad de Essex (Reino Unido), donde formó parte del grupo de trabajo sobre Empresas y Derechos Humanos. Cuenta con un diplomado en Derecho Internacional de los Derechos Humanos por la Universidad de Oxford.

Actualmente es profesor investigador titular B de la Facultad de Derecho de la Universidad Panamericana, campus Ciudad de México. Realiza investigación y consultoría acerca de Empresas y Derechos Humanos, conducta empresarial responsable, criterios ESG y Derecho Internacional de los Derechos Humanos, así como de los fundamentos filosóficos, antropológicos y políticos de estos derechos. También explora la vinculación entre el derecho, la inteligencia artificial y las nuevas tecnologías. Es docente tanto a nivel licenciatura como posgrado, en la Panamericana y en otras instituciones nacionales e internacionales, de materias como Filosofía del Derecho, Lógica y Argumentación Jurídica, Derechos Humanos y Metodología de la Investigación.

Cuenta con publicaciones en revistas científicas indexadas, así como participación en libros colectivos y en medios de divulgación.

Forma parte del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) del CONAHCYT, nivel I, así como miembro supernumerario de la Academia Mexicana de Jurisprudencia y Legislación y del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México.